

公募されます。10月中に完成、11月にはオープニングセレモニーが予定されています。委員からは、「予算額をもう少し減額できないか」「駐車場・トイレの位置についてどのように考へているか」などについて意見がありました。



(第1回大会の様子)



(ガオガオひろば イメージ図)

TOYOTA GAZOO Racing in 恐竜勝山について

かつやまティノパークのリニューアルについて

第1回大会は、平成28年10月、スキージャム勝山において、トヨタの豊田章男社長のラリー参戦もあり、大盛況に終わりました。

平成29年度は、6月4日(日)に計画しています。内容的には、支援委員会の枠組みを広げたほか、平成28年度同様に前夜祭も企画しています。委員からは、「レースの観戦場所についてリフトから観ることができないか検討してほしい」といった意見がありました。

かつやま恐竜の森内にある「動く恐竜パークかつやまティノパーク」に受付・休憩棟の新築と入口側に「ガオガオひろば」が新設されます。子供向け遊具や恐竜スライダーの設置、園路にトラムコースを作り、電気自動車を走らせます。

委員からは、「施設管理を明確にするため、境に仕切りをすべき」「事故が無いよう十分に検討をすべき」といった意見がありました。

誘客拠点整備に関する 特別委員会報告

特別委員会報告

本特別委員会は、「長尾山総合公園のジオターミナルの整備計画」「勝山市観光まちづくり株式会社の現況」「道の駅の進捗状況」について報告があり、内容を確認しました。

長尾山総合公園に整備を予定しているジオターミナルについては設計図面を確認し、利用者の利便性や景観に配慮し、完成後の維持管理も効率的な施設となるよう施設内の配置などについて提言しました。

「道の駅」整備については、有効な補助金や交付金を活用しながら、今後、

かつやま恐竜の森内にある「動く恐竜パークかつやまティノパーク」に受付・休憩棟の新築と入口側に「ガオガオひろば」が新設されます。子供向け遊具や恐竜スライダーの設置、園路にトラムコースを作り、電気自動車を走らせます。

基本設計や実施設計を進めるなど、スケジュールの確認を行いました。

観光まちづくり株式会社については、運営の仕組みや事業資金について検討を深め、継続して安定した経営が続けられるように提言しました。

さらに「旧料亭花月楼」の現地視察を行い、来たる4月28日のオープンに向けて進めている改修工事の状況を確認しました。

今後とも市民の皆様のご意見を十分踏まえ理事者と種々議論を重ねていき



現地視察：2階座敷の傘天井の様子